

Ausgegeben am 01.12.2021/231

## **Städtepartnerschaft zwischen Boulogne-sur-Mer und Zweibrücken soll trotz Pandemie intensiv gepflegt werden**

Auch in Phasen einer Pandemie sollen die Freundschaften zu den Zweibrücker Partnerstädten weiter gepflegt werden.

In einem Arbeitsgespräch zwischen dem Partnerschaftsbeigeordneten von Boulogne-sur-Mer Jean-Claude Etienne und dem Zweibrücker Bürgermeister Christian Gauf am vergangenen Montag (29.11.2021) ging es unter anderem um die Planung der Pfingstbegegnung in Boulogne-sur-Mer im kommenden Jahr. „Wir sollten die Veranstaltung so planen als könnte diese auf jeden Fall stattfinden und dann Anpassungen der jeweilig aktuellen Coronalage treffen“, so Jean-Claude Etienne, der sich bei den Gesprächen dafür aussprach die Partnerschaft trotz allen Widerständen weiter aufrecht zu erhalten. So sollten Zusammenkünfte sowohl für den Innen- als auch für den Außenbereich geplant werden, um sie auf jeden Fall unter den dann aktuellen Infektionsschutzmaßnahmen stattfinden zu lassen.

„Schon, dass Jean-Claude die fast 600 Kilometer lange Fahrt auf sich genommen hat, um Rahmenbedingungen für die Pfingstbegegnung im kommenden Jahr abzustecken, wohlwissend, dass uns die Pandemie trotzdem einen Strich die Rechnung machen könnte, zeigt, welchen Stellenwert die Städtepartnerschaft mit Boulogne-sur-mer hat. Wir sind weit mehr als Partner, wir sind langjährige Freunde und freuen uns, wenn wir uns im kommenden Jahr an Pfingsten treffen können“, so Bürgermeister Christian Gauf.

Die Stadtverwaltung wird nun Anfang des kommenden Jahres die grundsätzliche Bereitschaft der Zweibrücker Vereine für eine Fahrt zur Pfingstbegegnung in den Norden Frankreichs eruieren. Dieses Treffen zwischen Verwaltung und Vereinen wird im Gegenzug auch in Boulogne-sur-mer stattfinden. Schlussendlich wird dann die Akzeptanz der etwaigen Teilnehmenden für eine Reise mit gewissen Beschränkungen, wie z.B. Maskenpflicht bei Busweisen und weitere coronabedingte Einschränkungen, für die Durchführung entscheidend sein.

Die letzte offizielle Begegnung der Partnerstädte Zweibrücken und Boulogne-sur-mer fand im Juni 2019, anlässlich der 60. Jubiläums der Städtepartnerschaft, in Zweibrücken statt.

**Ihr Ansprechpartner:**

Jens John | Pressesprecher

 Herzogstrasse 1 | 66482 Zweibrücken

 06332-871-106

 06332-871-120

 [pressestelle@zweibruecken.de](mailto:pressestelle@zweibruecken.de)

 [www.zweibruecken.de](http://www.zweibruecken.de)